

9 - Kuopio_Enonkoski_Savonlinna_Puumala_Helsinki - 595 Km

Día 26:

62.236734, 28.892959 - Enonkoski - Kirkkoranta

Parque natural Kolovesi donde hay focas Saimaas .

Lugar de parking (donde también pernoctamos) para alquilar una canoa o barco al lago Saimaa, el más grande de Finlandia y donde hay focas Saimaas de agua dulce. Aquilamos un barquito por 42 eur (no quedaban canoas). Se hace por la web <http://www.sealtrail.com/> y al pagar te envían instrucciones de cual debes coger y el código para coger los chalecos salvavidas de la caseta. Además hay barbacoa, lavabos y zona de acampada. Lamentablemente no vemos ninguna foca pero el recorrido en barca es genial y puedes ir a otros puertos con refugio a comer y hacer barbacoa pasando el Día. Hay mosquitos pero solo al anochecer. Y te puedes bañar en la playita a parte de recoger arándanos.

Día 27:

61.866857, 28.898535 - Savonlinna

Parking CampingCar

Festival de ópera, castillo y paseo por un pueblecito bonito de la zona de los lagos

Lugar de parking y pernocta a Savonlinna. A finales de julio estamos en pleno festival internacional de Ópera por lo que el castillo sólo se puede visitar en una visita guiada por la mañana en una hora concreta (por lo que no lo hacemos). La ciudad merece la pena, es bonita y tiene muchísima vida. La música invade las calles con ópera por todas partes. Hay playa, un gran parque, el museo de los lagos y es muy agradable pasear alrededor del lago. Nos ha encantado.

Día 28 : 1.

61.876980, 28.824768 - Savonlinna

Llenados y vaciados en gasolinera ABC, por 2 € todo.

Día 28: 2.

61.520761, 28.177976 - Puumala

Carretera Paisajística de Lietvesi. Puente de Puumala y mirador lagos desde la torre ascensor

Vamos hacia Puumala para hacer el trozo de la carretera paisajística que va de aquí a Mikkeli, antes de ir para Helsinki. Las vistas no son más impresionantes que las del Kivesvaara a los lagos, pero seguimos asombrandonos de que hay más agua que tierra en esta zona. En Puumala hay un puente con buenas vistas a los lagos, pero no te puedes parar. Para contemplar mejor tienes que parar en el pueblo que tiene una iglesia y puerto con encanto y subir a su ascensor.

Día 28: 3.

61.563543, 27.992632 - Puumala

Pistohiekka en la carretera paisajística de Lietvesi. Playa y vistas increíbles

De Puumla a Mikkeli por la carretera paisajística 62 vamos parando a cada área de la carretera, hasta que llegamos a Pistohiekka. Aquí paramos en un lugar que nos gustará tanto, que sin ser la idea el de quedarse a dormir, nos quedamos a comer, cenar y dormir...y nos costará marcharnos al Día siguiente... Le hemos apodado a este sitio "el camping sin camping"... Era un antiguo camping por lo que hay sombra de pinedas, barbacoa y baños. Es concurrido (pero como todo en Finlandia, no masificado) por las campers finlandesas...y no me extraña. ..Una playa de un lago preciosa, genial para los niños ya que cubre poco el agua, y con unas vistas preciosas a los lagos y sus islotes. La puesta de sol aquí es espectacular. Y nos sorprende no hay ni un mosquito, ni por la noche. Es una gozada de sitio con la calor que empieza a hacer (casi 30°). Un sitio para relajarse, hacer barbacoas, que los niños jueguen, ir a la playa y hacer buenas fotos. Y luego de camino a Mikkeli el trocito de carretera siguiente espectacular de puentes entre islas con vistas preciosas a esta región de los lagos.

Día 29: 1.

60.181907, 24.991563 - Helsinki

Base de operaciones y pernocta delante del mar

Es un parking concurrido por las campers ACs , resguardado, y delante del mar con una cafetería y zona de baño cercana concurrida por los locales durante el Día. Hay baños e incluso duchas, los de la zona deportiva que hay. También al lado hay un bosque vertical.

Se llega a Helsinki centro cogiendo el bus en el mismo parking o bien en bici son 15 minutos. Para ir al centro cruzar el puente blanco colgante y ir siguiendo el carril bici recto, hay muchas obras y el maps te lleva mal pero siguiendo el carril bici se llega bien al centro.

Para usar el transporte público lo mejor es comprar una tarjeta bono de 1 Día/24h (8 eur el adulto gratis menores 7 años). En el autobús no la venden por lo que te costará un billete más caro, pero sinó puedes comprarla por internet con la app y la tarjeta será virtual en el móvil.

<https://www.hsl.fi/>

Día 29: 2. Centro Helsinki

Visitamos el centro de Helsinki. Vemos su famosa catedral, en la plaza del senado y delante vamos el museo de la Ciudad, donde hay la ciudad de los niños. Es un museo gratuito y que en 2 horas lo ves, disfrutando mucho los peques. Luego fuimos al mercado en el puerto, y allí al mercadillo que hay de artesanía/suvenirs y comida típica finlandesa, De allí salen los cruceros y ferrys por lel archipiélago de Helsinki y Suomalina. Luego por la esplanadi paseamos hasta el centro, cogiendo el tramvia antiguo por alguna parada y disfrutando del bullicio y vida de la ciudad.

Día 30:**Visita a Suomalina** - Isla fortificada, Patrimonio de la Humanidad

El ferry a Suomalina se coge delante del mercadillo del mercado central en el centro. Con la tarjeta bono de 1 Día/24h (8 eur el adulto gratis menores 7 años) te sirve para el ferry, metro, bus etc...Solo las vistas de Helsinki en el ferry vale la pena. Suomalina también es bonita.

Día 31: Terminal de ferry Finnlines Helsinki-Travemünde (Alemania)
descripción

La vuelta hasta Alemania la hacemos con un ferry que hace unos 3 meses compramos los billetes que va de Helsinki a Travemünde. Son 29 horas de viaje, una noche y el perro pudo estar en nuestro camarote. Es caro porque habiéndolo comprado con antelación son 830 € los 4 en un camarote, la autocaravana y el perro... pero merece la pena y costaría también lo suyo el ferry a Tallin y conducir por las malas carreteras bálticas hasta Alemania. En total son unos 1000 y poco km que nos ahorramos. A nosotros nos compensa y puede que en total salga más caro que conducir pero por unos 300 € más que serán, hemos disfrutado de dos días de "cruceiro". Vamos para los niños ha sido un cruceiro en toda regla jejeje chiquipark, jacuzzi y sauna, espectáculos de magos etc...El trato de Finnlines super bien. Las comidas son caras en el barco pero nos lo ahorramos llevándonos para hacer pic-nics.

Viaje en Ferry de Helsinki (Finlandia) a Travemünde(Alemania)

Ferry = <https://goo.gl/maps/S8guSoCw4u8oJQJs6>